



NPO法人 わたしと僕の夢

NEW S LETTER

vol.06



今月のDesign/東和S君作

代表メッセージ

遅くなりましたが、あけましておめでとうございます。

年明け早々オミクロン株の感染拡大、トンガ海底火山の爆発と津波、夜中に襲った震度5の地震と、何やら物騒な新年幕開けとなりました。

まん延防止等重点措置も再び発出されましたが、今後も様々な困難を抱える子ども達の居場所を守っていきます。

1月21日の西日本新聞に、当NPOの「新品の制服で入学式に」という取り組みが紹介され、その記事を読んで「寄付をしたい」というご連絡をたくさんいただきました。子ども達の事を真剣に考えていただき支援しようという志をお持ちの方々が私たちの周りにこんなに沢山いてくださることに改めて気づかされ感動するとともに、身の引き締まる思いがいたしました。

本年もより一層のご指導とご支援をよろしくお願ひいたします。



NEW S LETTER

こども達の笑顔と感謝を込めて贈る活動報告

vol.06 topics



- クラス活動紹介
- クラスフォト
- たくさんのご支援
- ふるさと納税
- クラウドファンディング

Class report

class
東和塾
中学生対象

例年より少し長い冬休みとなり、学校に行きたいと言っている姿が印象的でした。年始の塾は終了時間になんでも家に帰らず、夕方まで塾で過ごす子が多くいました。残っている子達と一緒に花札をして遊びました。初体験の子も多く、新しい遊びに夢中になっていました。専願で受験する子はいよいよ本番が近くなり、良い緊張感を持ち勉強に取り組んでいます。

受験の面接練習
もやりました▶



◀花札に挑戦

class
あしたね
小・中学生対象

12月から新しく小学6年生の男の子があしたね！の活動に加わり、日頃女の子達の迫力に押され気味だった男の子達が団結してとても仲良くご飯を食べたり遊んだり楽しそうにしている姿を見る事が多くなりました。12月25日には花火大会の無料招待券を頂いていたので子ども達と三井グリーンランドへ行き聖なる夜の花火大会を楽しみました。みんなニコニコ喜んでました。

女の子達だけで記念写真▶



◀冬の花火物語

class
とどろき塾
中学生対象

寒さが厳しい中、一生懸命に自転車をこいでみんな通っています。このニュースレターが出るころには、受験の結果が出ていると思います。和やかな雰囲気の中でも、一生懸命頑張っています。写真でも仲の良さが伝わるかと思います。あとひと頑張り！応援していきます。

ごはんの時間は楽し
みのひとつです▶



▼ごはんの準備♪

Class Photo



A.代表手作りお正月メニュー、お雑煮
B.クリスマス会メニュー
ワンプレートだけど、お腹
いっぱい！



News

● ● ● 年末年始 たくさんのご支援をいただきました ● ● ●

ここに集う子ども達にとっても、年末のクリスマスから年始の時期は心ウキウキする季節です。それに合わせて、ホントにたくさんのプレゼントを多方面の方々からいただきました。そして、子ども達の笑顔が、私達への嬉しいプレゼントになりました。
ありがとうございました。



ふるさと納税 ありがとうございました。

<https://www.furusato-tax.jp/city/product/41001/184>

皆さんのご支援により、今年も去年並みのご寄付を頂きました。鳥栖教室も、より良い支援を目指して一層頑張ってまいります。引き続きよろしくお願ひいたします。



クラウドファンディング 第2弾締め切り間近！

NEW project



<https://camp-fire.jp/projects/view/527109>

マスコミにも取り上げられ、引き続きの第2弾にも関わらず、熱いご支援が集まっています。ありがとうございます。
◀ 西日本新聞 2022/01/21